



Tanggal	11 Januari 2023	Media	Koran Padang
Kategori	PENDIDIKAN	Jurnalis	mas

HARIAN UMUM

KORAN PADANG

Berani Menyampaikan Santun Mengkritis

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - BAGIAN HUMAS - SEKRETARIAT DAERAH KOTA PARIAMAN

**Kembangkan 'Saga Saja',
Pemko Pariaman
MoU dengan Politeknik PU**

Edisi : Robu

TANGGAL : 11 Januari 2023

KLIPING KORAN



WALIKOTA Pariaman Genius Umar dan **Direktur Politeknik PU** Prof. Dr. Indratmo Soekarno memperlihatkan dokumen MoU terkait peningkatan kualitas SDM dan Program 'Saga Saja', di Gedung Politeknik PU, Jalan Prof Sudarto, Kota Semarang, Provinsi Jawa Tengah, Selasa (10/1).

PARIAMAN, KP - Dorong Peningkatan Kualitas SDM (Sumber Daya Manusia) dan Program 'Saga Saja', Pemko Pariaman menandatangani MOU (Memorandum of Understanding) dengan Politeknik PU (Pekerjaan Umum).

MoU itu ditandatangani Walikota Pariaman Genius Umar dan Direktur Politeknik PU, Prof. Dr. Indratmo Soekarno, di Gedung Politeknik PU, Jalan Prof Sudarto, Kota Semarang, Provinsi Jawa Tengah, Selasa (10/1).

"Kami mengucapkan terimakasih atas penerimaan seluruh jajaran Politeknik PU, mulai dari Pak Direktur dan jajarannya yang telah menerima baik kami di sini, sehingga kita bisa han-perusahaan besar," tuturnya.

Lulusan Doktor di IPB itu juga menjelaskan, kerjasama dengan Politeknik PU juga untuk pegawai yang ada di Dinas PUPR Kota Pariaman, di mana mereka dapat mengupgrade ilmunya sehingga menghasilkan SDM PU yang berkompeten.

Sementara, Direktur Politeknik PU Indratmo Soekarno menjelaskan, Politeknik PU merupakan pendidikan tinggi vokasi rintisan baru di bawah Kementerian PUPR yang dibuka sejak tahun 2019 dan berlokasi di Semarang, Jawa Tengah.

"Politeknik PU merupakan salah satu bentuk terobosan Kementerian PUPR untuk memenuhi kebutuhan dunia industri terhadap tenaga konstruksi terampil, dalam menghadapi tantangan global dan tantangan nasional pembangunan infrastruktur ke PU-an," terangnya.

Indratmo mengatakan, pihaknya mempunyai ikatan instruktur dan asesor yang ahli di bidangnya, sehingga dapat membantu meningkatkan SDM Indonesia pada umumnya, dan SDM yang ada di daerah.

"Politeknik PU juga telah bekerja sama dengan BUMN yang ada di Indonesia untuk memastikan mahasiswa kami siap kerja, semoga apa yang diharapkan pak Wali dalam peningkatan SDM yang ada di daerahnya, serta menuntaskan angka kemiskinan di Kota Pariaman, dapat terwujud dengan kerjasama ini," tutupnya. (mas)

70



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	11 Januari 2023	Media	Koran Padang
Kategori	PEMBANGUNAN	Jurnalis	mas

HARIAN UMUM

KORAN PADANG

Berani Menyampaikan Santun Mengkritik

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - BAGIAN HUMAS - SEKRETARIAT DAERAH KOTA PARIAMAN

KLIPING KORAN

Edisi : Rabu

TANGGAL : 11 Januari 2023

Serapan Anggaran Kota Pariaman Tertinggi Ketiga di Indonesia

PARIAMAN, KP - Dirjen Bina Keuangan Daerah, Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) RI merilis data presentase realisasi belanja APBD pemerintah daerah se-Indonesia. Dalam laporan tersebut, Kota Pariaman berada pada urutan ketiga tertinggi presentase (94,21 persen) realisasi belanja APBD pemerintah kota se-Indonesia setelah Kota Banda Aceh (94,26 persen) dan Kota Serang (94,48 persen). Presentase ini sekaligus menjadi yang tertinggi di Sumbar.

"Dengan kerja keras dan kerja bersama seluruh OPD dan unsur vertikal dan forkopimda, tahun 2022 lalu serapan anggaran Kota Pariaman sangat tinggi, menjadi kota dengan penyerapan anggaran nomor tiga kategori kota di seluruh Indonesia," kata Walikota Pariaman Genius Umar, Selasa (10/1).

Penyerapan anggaran tahun ini jauh lebih besar dibanding tahun lalu yang hanya sekitar 90 persen. Penyerapan anggaran tinggi, kata wako, berkorelasi dengan penyelesaian program-program pembangunan Kota Pariaman tahun 2022 yang berdampak pada peningkatan pertumbuhan ekonomi dan penurunan angka kemiskinan.

"Dengan serapan anggaran tinggi, maka ang
man berjalan sesuai dengan kebutuhan masyarakat. Dijelaskannya, program pengentasan kemiskinan tersebut dilakukan melalui strategi dengan menurunkan beban pengeluaran masyarakat, meningkatkan daya beli masyarakat, dan mengurangi wilayah kantong-kantong kemiskinan.

Wako Genius mengungkapkan, fungsi koordinasi yang baik menjadi salah satu faktor tingginya serapan anggaran daerah, di mana masing-masing OPD jelas apa yang diperbuat, dalam hal ini siapa berbuat apa, antara satu OPD dengan OPD yang lain, tidak ada ego sektoral, sehingga menjadi salah satu alasan baiknya koordinasi antar OPD yang dikomandoi olehnya ini.

"Semoga upaya yang kita lakukan bersama, dalam mewujudkan visi dan misi daerah yang tertuang dalam RPJMD Kota Pariaman 2018-2023 dapat tuntas kami lakukan. Hal ini tidak terlepas dari peran kita bersama. Karena itu kami mengucapkan terimakasih kepada seluruh masyarakat, seluruh OPD, camat, desa dan kelurahan, yang telah bekerja keras membangun Kota Pariaman," pungkas Wako Genius Umar. (mas)

ka kemiskinan Kota Pariaman turun, ekonomi tumbuh. Hal ini dapat dilihat dari penurunan angka kemiskinan di Kota Pariaman sepanjang tahun 2022," ujarnya.

Dari data yang dirilis oleh Pemko Pariaman, tingkat kemiskinan di kota yang terkenal dengan budaya Tabuik itu berada di angka 3.800 jiwa. Secara persentase, angka tersebut lebih rendah 0,47 persen dibanding tahun 2021.

"Adapun untuk persentase angka keseluruhan, kemiskinan di Kota Pariaman berada di angka 4,13 persen. Sedangkan tahun 2021 berada di angka 4,38 persen," tambah Wako Genius Umar.

Menurutnya, penurunan angka kemiskinan itu menandakan program unggulan Kota Paria-

GENIUS UMAR

71

